



# 野神っ子

～創立150周年～  
令和6年6月28日発行

## 雑草のように・・・

校長 宮園 誠

6月22日（土）のPTAミニバレー大会には、たくさんの保護者の方が参加してくださいました。みんなが楽しくバレーができるように、盛り上げてくださる方がいらっしゃいました。とてもいい雰囲気で、最後までケガなくできたことがよかったです。

これからも、保護者の皆さんで、それぞれの学級を支えて、盛り上げていただければありがとうございます。よろしくお願ひします。準備をしてくださった役員の方をはじめ、本当にありがとうございました。

さて、最近ニュースなどで、物価高が問題になっています。電気代やガス代、ガソリン代の値上げや高騰も家計を苦しめている現状があるのではないかでしょうか。

物価が高騰する一方、一向に上がらないといわれているのが、給料です。物価の高騰に追いついておらず、韓国にも2015年に抜かれたことが話題になっていました。日本の大卒初任給が、20万円程度で伸び悩んでいる一方で、アメリカでは50万円を超えることも珍しくないそうです。（物価も高いということもあるようですが）

現在、そして未来の日本が抱える問題にはどんなことがあるでしょうか。

未知の感染症への対応、地球温暖化（沸騰化）等の環境問題、円安、インフラの老朽化、介護問題、人材・人手、労働力、後継者不足、AI社会、年金問題などなど・・・。

そして、特に問題なのが、人口減少などによる「少子高齢化」の問題ではないでしょうか。少子高齢化により、医療や介護、年金などの社会保障費が大きく増えていくだろうといわれています。若年層が増えなければ、何とか支えられるかもしれません、今の現状では、それも期待できないような気がします。これまで、複数で高齢者を支えてきたのが、今の子どもたちが大人になったときには、一人で一人の高齢者を支えないといけない時代がやってくる可能性が高いのではないでしょうか。バラ色の未来はやってこないような気がします。（暗い話ばかりでいません）

私たち大人は、急激な社会の変化にも対応できて、これから待ち受ける厳しい社会の中でも、強く生きていく力をしっかりと子どもたちに付けてやることが大切なことではないかと思います。

雑草のように、踏まれても踏まれても何度も起き上がり、這い上がっていけるような、心と身体の強さを・・・。

### 【お願い】

- ・早めの歯科治療（診察）をよろしくお願いします。  
1年(12名) 2年(3名) 3年(8名) 4年(5名) 5年(8名) 6年(8名)  
治療済み：2名 残り44名 (6/28現在)

- ・授業の様子を見ていると、短い鉛筆で書いている子どもを時々見かけます。鉛筆を1・2本しか持ってきていたり、どれも短い鉛筆だったり。学校でももちろん指導しますが、ご家庭でも、筆箱の中を、時々確認（チェック）していただけるとありがたいです。学校と家庭が連携しながら、子どもたちにしっかりと学力を付けたいと考えています。

### 【野神小学校 最重要課題】

## 学力向上

### 全職員・全家庭で取り組む

- ・鹿児島学力・学習状況調査：県平均以上
- ・アンダー・アチーバーを出さない（CRT）



## 土曜参観を実施しました

6月8日は土曜参観を実施しました。1時間目から学校保健委員会を計画しましたが、たくさんの保護者に参加していただきました。ありがとうございました。心肺蘇生法について消防署の方からお話ししていただき、演習も行いました。今回は6年児童もいっしょに学びました。大切な命を守るために、定期的に学んでいきましょう。

2時間目の授業参観では、たくさんの保護者に参観していました。児童もたいへんうれしそうでした。毎年1年生は在宅歯科衛生士の津町先生をお招きして歯と口の健康教室、歯みがき指導を取り入れています。乳歯から永久歯に生え替わる時期です。正しいブラッシングを学び、実践につなげています。また、今年は6年生が全国小学生歯みがき大会に参加しました。将来の自分のために望ましい生活習慣をつけることの大切さを学びました。



3時間目は風水害想定保護者引き渡し訓練を行いました。災害等で下校が困難になった場合などに備え、毎年行っています。ご協力ありがとうございました。自宅の近くや通学路において危険だなと思われるところがありましたら、学校までお知らせください。

## 職場体験学習がありました

宇都中学校の4人の生徒が6月26, 27日の2日間職場体験のため来ました。ひざをついて子ども達と目線をそろえて話したり、学習の様子を見守ったりしてくれました。働くことで得られる楽しさや充実感を味わうことができたらうれしいです。



## 体験学習

5年生は高齢者疑似体験学習を行いました。今年度は尚志館高校の生徒も来校し、5年生の学習のサポートをしてくれました。実際に体験することで、福祉についてより深く考えることができます。よりよい社会づくりに向けて、学習を生かしていきます。

6年生は県立埋蔵文化財センターの出前授業で歴史の学習をし、火起こし体験に挑戦しました。今では簡単に火をつけることができますが、古代では火をおこすことがとても大変であったことが分かります。先人の知恵を体験しました。



## 7月の行事予定

- |        |                           |
|--------|---------------------------|
| 1日(月)  | のがみンピック                   |
| 2日(火)  | PTA総務部会・PTA理事会            |
| 3日(水)  | なかよし給食(～5日)               |
| 4日(木)  | がんがらちゃん                   |
| 5日(金)  | 授業参観                      |
| 8日(月)  | 学級PTA<br>集団下校<br>全学年4時間授業 |
| 19日(金) | 終業式                       |

